

Pressemitteilung der Behinderten-Sportgemeinschaft Köln rrh e.V.

Auf der gut besuchten Mitgliederversammlung der Behinderten-Sportgemeinschaft Köln rrh e.V. konnte der Vorsitzende Manfred Steßgen trotz der immer noch mit Flüchtlingen belegten Sporthalle Kantstraße, auf ein gutes Jahr zurückblicken. Die neben den sportlichen Angeboten stattfindende Freizeitaktivitäten wurden gut besucht. Der Grillnachmittag mit musikalischer Unterhaltung durch Gitarrenklänge und Kölschen Liedern animierten zum Mitsingen. Die Bustour nach Aachen, hier wurde nicht nur der Weihnachtsmarkt und die Sehenswürdigkeiten besucht, sondern auch das Angebot der bekannten Süßigkeiten Hersteller bei ihrem Fabrikverkauf. Das gesellige Zusammensein kommt bei der 60 Mitglieder zählenden Gemeinschaft auch in den nächsten Jahren nicht zu kurz. Für dieses Jahr hat der Vorstand Touren zu einer Weinprobe an die Ahr verbunden mit einer Wanderung entlang des Rotwein Wanderwegs geplant (09.09.2017). Neben dem traditionellen Grillnachmittag (06.07.2017) geht es in der Weihnachtszeit (25.11.2017) zum Besuch des Weihnachtsmarktes nach Bernkastel-Kues an die Mosel. Die Jahresabschlussfeier ist zu einem Neujahrsempfang in den Januar geplant worden. Natürlich werden die sportlichen Belange nicht vernachlässigt, eine Boule Gruppe ist für Merheim, in der Nähe des Krankenhauses geplant. Interessierte melden sich bitte bei Manfred Steßgen Telefon 0221/ 83 00 88 00. Die Behinderten-Sportgemeinschaft Köln rrh. e.V. wird Ende diesen Jahres 60zig Jahre jung. Der Vorstand bemüht sich eine entsprechende Jubiläumsfeier zu organisieren. Mehr Informationen unter www.bsgkoelnrrh.de

Unsere Ehrenamtlichen Vereinsorganisatoren



Vorstand der Behinderten-Sportgemeinschaft Kölnrrh. e.V.

v.L. Vorsitzender: Manfred Steßgen, Stellv. Vorsitzende: Erika Hentschel, Schatzmeisterin, Susanna Scherder, Geschäftsführerin: Sabine M. Steßgen, Vorstandsmitglieder: Marion Schmüser und Manfred Pfeifer.